

第83回 豊橋ケーブルネットワーク放送番組審議会 議事録

開催日時	2025年11月17日（月）	開催場所	豊橋ケーブルネットワーク3階大会議室			
委員総数 6名						
<ul style="list-style-type: none">・浅倉伸治委員長（豊橋商工会議所）・石川達也（豊橋市役所）・菅沼卓徒（豊橋青年会議所）・細田修（豊橋市自治連合会）・渡會俊也（田原市役所）・村田美咲（豊橋市小中学校PTA連絡協議会）						
<p>＜欠席＞・本多寿行（田原市商工会）・鈴木真理子（新城市役所）</p>						
事務局 豊橋ケーブルネットワーク株式会社 4名						
<ul style="list-style-type: none">・山本鉄秀（代表取締役社長）・橋場雅一（地域メディア部 部長）・河合貴将（地域メディア部 コネクトチーム リーダー）・浅井大弥（地域メディア部 クリエイトチーム リーダー）						
審議番組	HOTステーション「夏休みお出かけ情報」コーナー					
議題1 報告事項						
<p>（1）放送実績報告（2025年5月から2025年11月）行政番組及びレギュラーパン組に関して放送実績を報告</p>						
<p>（2）前回議事録の確認</p>						
議題2 審議事項						
<p>（1）放送番組審議</p>						
<p>□対象番組：HOTステーション「夏休みお出かけ情報」コーナー</p>						
<p>□放送期間：2025年8月4日（月） 午後6時00分～</p>						
<p>□コンセプト：ケーブルテレビの番組に、より“前向き”で“行動につながる”情報発信を取り入れるため、生中継番組「HOTステーション」に新コーナーを設けました。</p>						
<p>8月には、夏休みのお出かけ情報を特集し、地域の魅力を再発見しながら、視聴者が実際に出かけたくなる内容を紹介しました。</p>						
<p>□番組概要：コーナーはおよそ5分で構成し、リポーターが現地を取材。実際に体験した感想や現場の雰囲気を交えて伝えることで、視聴者がより身近に感じ、出かけたくなる内容に仕上げました。</p>						

放送番組審議内容

- 委 員 >4つの地区のお出かけ情報を観させていただき、とても魅力的な内容でした。
放送日も夏休みの前半で、情報発信するタイミングも良いと思いました。
ティーズ ティーズチャンネルを観て、実際に紹介した場所に行ったという声などはありましたか？
- ティーズ >弊社には直接は届いておりません。
- 委 員 >番組を制作して観ていただいた視聴者が実際に行ったかどうかの結果を知ることにより、番組制作をしていく上でのやりがいに繋がるのではないかでしょうか。
- 委 員 >このコーナーは今後の生中継番組の足掛かりにしたいと記載してあります・・・
- ティーズ >弊社の番組はイベントや行事が終わってから放送するという内容が多いので、もう少しこれからの旬な情報を生放送でお届けするような番組が必要だと考え、その足掛かりとして「夏休みお出かけ情報」を制作しました。
- 委 員 >ティーズは、イベントなどがありましたという事後報告的な番組が多いので、このコーナーのようにこれからのイベントやお出かけスポットを紹介する番組はとても良いと思いました。
豊橋編の「石巻山」や田原編の「フェリー」などは行った事もありますが、改めてイベントと絡めて紹介することで、地域の魅力の再発見につながる番組になっていました。
- 委 員 >告知型の番組は行政や地域団体にとってもありがたい番組だと思いました。
今回のコーナーは夏休みなので、お子さん向けに制作されたかと思いますが、季節ごとにいろいろな年齢層をターゲットにしたコーナーを制作しても良いのではと思いました。
あと、東三河5市と言われる事があるので、豊川編があるのであれば蒲郡編があっても良いのではと思いました。
- 委 員 >出かけたくなるという番組の主旨が広すぎて、行けばいいのか、やりに行けばいいのかが分かりにくかった。例えば豊橋編の石巻山ですが、夜店に行ってほしいのか、売店に行って欲しいのか、またはイベントに参加してほしいのか登山を体験してほしいのかなど、どこを観て視聴者にアクションを起こしてほしいのかをはっきりさせた方が良かったのではと思いました。
また、田原編ではフェリーに乗るにはどうしたら良いのかなど、手段が伝わっていないと感じました。
- 委 員 >番組を観て知った部分がたくさんありましたが、初回の放送時間が午後6時だったので、夏休みとはいえど、習い事の送り迎えの時間なので、せっかくの情報をキャッチする機会を失っているのでは。
夏休み期間は暑いので、図書館など冷房が効いている場所で流してもらえると目にする機会が増えるので、そういう場所で流してみてはどうでしょうか。
- 委 員 >夏休みだけでなく、季節感を味わえる情報番組を提供してもらえると良いのではと感じました。
また、公式LINEの登録者も多いので、LINEで告知をしっかりとやっていくなど、観てもらう工夫をしても良いのではないでしょうか。
- ティーズ >東三河以外の地域の情報もあれば観たいと思いますか？例えば浜松の情報など。
- 委 員 >浜松はよく行くので情報があれば観たいと思います。
- ティーズ >頂いた意見を参考に、今後の番組制作に取り組んでいく。